## Presseinformation

Nr. 394/2011

Kiel, Dienstag, 9. August 2011

Innen / Jugend-Task-Force



Wolfgang Kubicki, MdL Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL Parlamentarische Geschäftsführerin

## Gerrit Koch: Die Arbeit der Jugend-Task-Force vor Ort muss beginnen!

Zur den Zahlen des Statistikamtes erklärt der innen- und rechtspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Gerrit Koch**:

"Auch die Zahlen des Statistikamtes zeigen wie schon die Kriminalstatistik sehr deutlich: Schleswig-Holsteins Polizeibeamtinnen und -beamten leisten fortwährend hervorragende Arbeit; die gute Ermittlungsarbeit unserer Polizei führt auch zu einer entsprechend hohen Aufklärungsquote." Bedenklich, aber nach allen anderen Statistiken folgerichtig, sei wieder einmal der Anteil der jugendlichen Delinquenten" erklärt Koch.

"Die von FDP und CDU beschlossene Jugend-Task-Force ist also der richtige Weg. Die Arbeit der einzelnen Task-Forces in den Kreisen und kreisfreien Städten muss umgehend beginnen." Den jungen Straftätern müsse nicht nur Einhalt geboten, sondern auch ein Weg zurück in die Zivilgesellschaft aufgezeigt werden, so Koch abschließend.